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学校だより 令和元年６月２７日（木）

明るく 元気に 前向きに
第５号 いわき市立藤原小学校 （文責 校長・伊達多津也）

今週で６月の授業日が終わりです。ということで、今年も半分が終わります。令和元年度第
１学期もあと１５日間となります。

落ち着いた学習態度でした

全学校に学校評議員を置くこととなっています。
本校においては、藤原町区長さん、釜の前自治会長
さん、藤原公民館長さん、藤原幼稚園長さん、卒業生保護者代表の５名の方に、今年度も委嘱
状を交付して、学校評議員会を開催しました。
授業中の様子を参観していただき、学校課題である「子ども達の安全と安心を守る」ことに

ついて、ご意見もいただきました。
授業参観後のご感想では、「どの学年も落ち着いてしっかりと先生と向き合い学習に取り組

んでいる」「自分の考えをしっかり発表している高学年に感心した」「環境が落ち着いていて、
校舎内がよく整頓されている」という、お話をいただきました。（全校集会で子ども達の前で、
褒められてうれしかったことを伝えました）
「子どもの安心と安全」については、以下のようなご意見をいただきました。

・インターチェンジも近く、車のスピードが気になる
・地域では様々な活動（「クリンピー応援隊」「不法投棄パトロール）を帽子やベスト、ジャン
パーを着て行っている⇒地域のこのような活動も子どもを守る、地域の目であることであり
がたいなと感じます。

・地域では、事故防止のために様々な陳情を繰り返している
（信号機設置や反射板、鉄ロープ設置をされてきたが、今
後も要望を続けていく）

・運転手から子ども達が見えることが大切。見通しをよくする
ことも大切である。

地域の目で見守っていただくために
・子ども達の登下校の時間だから、外に出て声をかけてみよう
・散歩の途中を子ども達の通学路と時間帯に合わせてみよう

このような、ちょっとした行動が、子どもを守ることにつながりますので、今後子ども見守
り隊を再編成し、活性化を図っていく予定です。どうぞよろしくお願いします。

１００００ アクセス Xday
４月にリニューアルした HP のカウント数が、本日 8000 を超えました。一日平均 120 カウン

ト数となっていて、皆様の多くの閲覧ありがとうございます。第 1 学期中に 10000 アクセスが
見えてきました。きりがよい 10000 目となった方は、なにかよいことがあるはずです。（学校か
らの金品の授与では、ありません。）

６年生 陸上大会 大活躍！！ 次号でお知らせします。

【校長のひとりごと】 えっ １．８倍！
来年度の福島県教員採用試験の志願者数と倍率が発表となりました。その中で、一番驚い

たのが、小学校教員の倍率が１．８倍だったことです。倍率が１０倍を超えていた時代があ
りましたが、次年度が２倍を切る低さに、驚きを隠せません。このような時代が来ることが
予想されていましたが、大量に採用されるというより、教員を志願する者が減ってきている
ことが大きな問題と感じています。本校の子ども達の中に、「将来、先生になりたい」と夢
を持ってもらえるような、私たち教員の姿勢が問われていると痛感しています。

〈学校評議員会〉とは？

地域に開かれた学校づくりを推進するため、校長の行う学

校運営に関して、その求めに応じ、学校運営に関する意見

を述べることができる。


